

## Concierto de Santa Cecilia

El pasado viernes día 23 tuvo lugar el ya tradicional Concierto de Santa Cecilia que este año, tenía como novedad el recinto, pues este ha sido en la Parroquia de San Pedro.

En primer lugar cantó dos obras la Coral Ossigi de Mengíbar para, a continuación, la Agrupación musical de Mengíbar interpretar también dos obras musicales.

Seguidamente las dos agrupaciones nos hicieron temblar de emoción a todos los asistentes interpretando juntos "Llega el día", para culminar la actuación en común, interpretando un fragmento del Aleluya de Haendel.

Para concluir este acto la Coral Ossigi salio a las escalinatas de la plaza del Sol para interpretar un tema que, al no ser música sacra no se podía cantar dentro de la parroquia por lo tanto todo el publico asistente también salio a la plaza para escuchar la magistral adaptación del poema de Mario Benedeti "Te quiero", del cual Nacha Guevara hizo una magnifica adaptación musical.

Felicitar desde aquí a los dos grupos y ojalá que esto perdure y tengamos ocasión de volver a escucharlos muchas veces mas juntos, para gozo y delicia de los oídos.

FOTOS

VIDEO